

Fue a través de un acto realizado en plaza comunal durante el medio día de este #8M, donde se realizó un pequeño acto simbólico de conmemoración. En la ocasión se pudo reconocer a destacadas mujeres crucinas por sus aportes y también estuvo presente la asamblea Feminista de La Cruz, realizando una entrega de material feminista para la biblioteca municipal.

El acto también contó con la presencia de diferentes autoridades y también con música en vivo.

De esta manera, también se pudo dar cuenta de los avances comunales que se han podido realizar en materia de igualdad de género, una de las líneas de gestión a fortalecer por la actual administración.

“Por ello continuamos con la profunda convicción de que las mujeres de la comuna requieren más igualdad, más democracia y más derechos”, dijo la alcaldesa Filomena Navia.

Anuncio Patrocinado

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?